

Herr
Bundesminister
für Bildung, Wissenschaft und Forschung
Univ. Prof. Dr. Heinz Faßmann
heinz.fassmann@bmbwf.gv.at

Wien, 10. Dezember 2018

Betrifft: Einstellung der Finanzierung der Kommission für Entwicklungsforschung (KEF)

Sehr geehrter Herr Bundesminister!

Als Dachverband von 35 entwicklungspolitischen und humanitären Organisationen, in denen sich über 100.000 Menschen engagieren, ist uns auch die wissenschaftliche Forschung und Begleitung von entwicklungspolitischen Vorhaben und Maßnahmen ein großes Anliegen.

Daher haben wir mit großem Bedauern von der Einstellung der Finanzierung der Kommission für Entwicklungsforschung (KEF) mit Ende 2018 erfahren.

Gerade im Hinblick auf die dringend notwendige Umsetzung der Agenda 2030 für nachhaltige Entwicklung kommt der entwicklungsrelevanten Forschung eine besondere Bedeutung zu. Dies steht besonders stark im Kontext der transformatorischen Herausforderungen der Agenda 2030 und ihren 17 nachhaltigen Zielen, bis hin zu integrierten Lösungen für wirtschaftliche, ökologische und soziale Anliegen. Auch im Hinblick auf das Interesse der österreichischen Regierung in Zukunft mehr in afrikanische Länder als Wirtschaftsstandort zu investieren und die Kooperationen zu verstärken, sehen wir die Notwendigkeit die Forschung mit Fokus auf Armutsreduktion auszubauen.

Wir ersuchen Sie höflichst, die Einstellung der Finanzierung der KEF nochmals zu überdenken und verbleiben

mit freundlichen Grüßen,



Mag^a. Annelies Vilim
Geschäftsführerin
AG Globale Verantwortung